

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. DAVID SERRADA PARIENTE, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Hace unos días, el portavoz en la oposición del Partido Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo (Salamanca), trasladó públicamente que había mantenido un "contacto", según sus propias palabras, con la Dirección General de la Guardia Civil para abordar asuntos relacionados con el cuartel de Ciudad Rodrigo.

Según asegura el portavoz del Partido Popular, el contacto tuvo como resultado el compromiso por parte de la Dirección General de la Guardia Civil de acometer obras en el edificio, anunciando incluso que "se estima que la intervención puede superar los 450.000 €", llegando a asegurar que el "proceso está iniciado". Es decir, según se traslada a la opinión pública, la Dirección General de la Guardia Civil adoptó un acuerdo con el representante del único partido político, de los cuatro que forman parte de la corporación municipal, que está en la oposición.

Llama la atención no solo el hecho de que el portavoz del grupo parlamentario popular anuncie el compromiso alcanzado entre él y la Dirección General de la Guardia Civil para la ejecución de unas obras, también llama poderosamente la atención el hecho de que la inversión prevista en Ciudad Rodrigo no aparezca contemplada en los presupuestos generales del Estado para el año 2017, ni en las previsiones para el año 2018, 19 y 20 respectivamente. Tampoco pasa desapercibido que los 450.000 € anunciados por el portavoz de la oposición en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, sextupliquen el total de obras previstas en obras por la Dirección General de la Guardia Civil en la provincia de Salamanca, que es de 70.000 € para los años 2018, 19 y 20. Por cierto, cifra ridícula, dado el mal estado en el que se encuentran muchas de las instalaciones de este cuerpo, en la provincia de Salamanca y que ya ha sido denunciado por el PSOE de Salamanca en diferentes ocasiones.

¿Qué acuerdos se han adoptado, entre la Dirección General de la Guardia Civil y el portavoz del Grupo Popular en la oposición, en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo?

¿Qué tipo de contactos ha mantenido el portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, con la Dirección General de la Guardia Civil, con el fin de acordar inversiones de esta institución en el cuartel de la Guardia Civil de Ciudad Rodrigo y en qué fechas?

¿Qué gestiones ha realizado hasta la fecha, la Dirección General de la Guardia Civil con el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, para iniciar el procedimiento legal oportuno para el inicio de las obras en el cuartel de esta localidad?

¿Qué anuncio público ha realizado la Dirección General de la Guardia Civil, para publicitar el acuerdo alcanzado con el portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo?

¿En qué partida económica concreta, reflejará el Gobierno la inversión anunciada por el portavoz del Partido Popular, en Ciudad Rodrigo?

¿Es habitual que desde la Dirección General de la Guardia Civil se mantengan contactos institucionales, alcanzando acuerdos económicos sobre inversiones en municipios, con miembros de la corporación municipal que no son ni concejales del equipo de Gobierno con áreas delegadas o con el alcalde del municipio?

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno en el cuartel de Ciudad Rodrigo, entre los años 2011 y 2017, desglosado por años, tipo de obra e importe de las mismas?

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno, en el cuartel de Ciudad Rodrigo durante el año 2018?

¿Cuál es el catálogo de puestos de trabajo, del cuartel de la Guardia Civil en Ciudad Rodrigo?

¿Cuál era el número de efectivos disponibles, en el cuartel de Ciudad Rodrigo a fecha 28/02/18?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 14 de marzo de 2018



EL DIPUTADO  
DAVID SERRADA PARIENTE



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
74-Int-163-smg